

IslamOphobie ou islamIphobie ? Ou le rejet d'une idéologie terroriste

L'islamisme est une idéologie totalitaire, donc antiféministe, anti-laïque, antidémocratique, antirépublicaine, qui prône la violence extrême pour triompher de ce qu'elle considère comme ses ennemis mortels : la terre entière ! Elle s'appuie, pour justifier la terreur qu'elle pratique, sur une religion née au tournant des VIème-VIIème siècle de notre ère, **l'Islam (soumission aux commandements de Dieu ou Allah)**, dont elle a oublié les fondements historiques, géographiques et les préceptes charitables. L'auteur de ces lignes se revendique comme une islamIphobique patentée, sans violence certes, mais **dénonçant les crimes de l'islamisme**.

Pour autant, et quoique athée, elle n'est aucunement islamophobe. Parmi les citoyens français, il y en a plusieurs millions issus de la mouvance de l'Islam. Les uns le pratiquent, certains sont indifférents à la religion, les autres ont conservé quelques habitudes religieuses. **Le livre saint de l'Islam est le *Coran*, ou Récitation**, et ceux qui s'y réfèrent sans esprit de haine sont les **croyants ou musulmans, personnes soumises aux préceptes d'Allah** : quelle différence avec les juifs, les chrétiens, les bouddhistes, les agnostiques, les sans foi, les indifférents, les athées, ... ?

Comme les islamistes, les islamOphobes sont habités par la haine ; et la violence qui les anime leur interdit sottement de voir dans un musulman, ou réputé tel, un homme comme eux, un *homo sapiens sapiens* aussi digne de vivre que les autres huit milliards habitants de la terre, eux aussi du genre *homo sapiens sapiens*. A vrai dire, **les islamOphobes sont de vulgaires racistes** qui assimilent musulman et arabe parce que l'Islam est né en Arabie ... Mais les conversions ont fait d'anciens Byzantins, d'anciens Ibéro-Romains ou d'anciens Punico-Romains des musulmans, comme les Egyptiens, les Perses, les Indiens, les Indonésiens, les Soudanais, les Sénégalais, les Turcs, et j'en passe, qui se sont convertis à l'Islam. Racistes ! Or **le racisme est un délit qui est puni pénalement, du moins en France et dans l'UE**.

Donc les « musulmans », convaincus ou non, sont des hommes avec leurs travers et leurs qualités. Ils sont intégrés à la population française du XXIème siècle (soixante huit millions de Français, tout de même !), comme les Polonais, les Italiens, les Belges, les Espagnols, les Portugais, les Noirs ou Nègres* créoles de la République française, etc., se sont mêlés à elle par le passé et avec succès. **La société est restée française avec sa capacité à assimiler les différences et à dispenser sa culture et sa superbe langue**. Il faut adhérer totalement à ce résultat.

Refuser l'islamisme qui tue des profs (Jonathan Sandler et les élèves de l'école Ozar Hatorah, en mars 2012, à Toulouse, Samuel Paty, en octobre 2020, à Conflent-Sainte-Honorine, Dominique Bernard, en octobre 2023, à Arras), assassinant ceux qui vouent leur vie à l'instruction et à l'éducation de la jeunesse, qui massacre les jeunes filles qui se révoltent contre l'interdiction d'apprendre, qui fusille les gens assis aux terrasses des cafés, qui met à mort les auditeurs d'un concert, les clients d'un super-marché, des caricaturistes et de simples policiers qui font leur métier ou des soldats en permission, **est l'impérieux devoir des républicains, des démocrates, des partisans des transformations sociales et justes**. Qu'ils croient ou non en un dieu quelconque, ils savent que le progrès humain n'est pas achevé qui permettra à l'évolution révolutionnaire de reprendre sa marche en avant et fera taire les partisans du crime pour imposer leur folle volonté.

Capitalismus delendus est.

* Selon le vocabulaire employé par l'abbé Henri Grégoire (1750-1831), homme politique et révolutionnaire, qui batailla toute sa vie contre la Traite et l'esclavage.